Universia amplía capital para hacer frente a los nuevos retos educativos - El Economista - 11/06/2015

Universia amplía capital para hacer frente a los nuevos retos educativos

Bancol Santander dará 40.000 becas hasta 2020 para estudiantes universitarios

Noelia García BADAJOZ.

Ana Botín, presidenta de Banco Santander, presidió ayer la XV Junta General de Accionistas de Universia, en el Palacio de Congresos de Badajoz. El anfitrión, Segundo Píriz, rector de la Universidad de Extremadura, aseguró que "la apuesta por la universidad siempre es una puja ganadora. La educación es una inversión, nunca un gasto y seguimos necesitando profesionales altamente cualificados".

Manuel López, presidente de la Conferencia de Rectores de las Universidades Españolas (CRUE) y rector de la Universidad de Zaragoza, explicó que valoran "muy positivamente que el Santander sea el primer mecenas de la universidad, siempre respetuoso con la autonomía universitaria y exigente en su rendición de cuentas. Universia constituye el principal portal global para las universidades iberoamericanas y es el mensajero de la universidad en español en todo el mundo".

El consejero delegado de Universia, Jaume Pagés, aseguró que el balance "muestra unos fondos propios negativos de 92.000 euros. Este desequilibrio se subsanará con una ampliación de capital de un millón de euros.

La cuenta de resultados muestra una pérdida en el ejercicio 2014 de 670.000 euros, 262.000 euros inferior a la pérdida del ejercicio 2013. Respecto al presupuesto para este año 2015, presenta un objetivo de ingresos de 8.494.000 euros, previendo unas pérdidas de 300.000 euros."

Por su parte, Ana Botín afirmó que "el progreso económico y social en una economía avanzada se mide en talento. Debemos utilizar los *ranking*s universitarios para mejorar, por ejemplo, la captación de



En el centro, la presidenta de Universia, Ana Botín, junto al presidente de la CRUE y el rector de la U. de Extremadura. EFE

El importe de la operación que llevará a cabo la red de universidades será de un millón

talento, adecuación de forma más eficiente de la oferta docente a los nuevos perfiles profesionales o una mayor financiación para la educación superior".

"Desde el Santander, contribuiremos hasta el 2020 con, al menos, 40.000 becas para estudiantes de grado y jóvenes profesores. Y 8.000 de ellas estarán destinadas a universitarios españoles", dijo Botín.

En esta junta, por primera vez, han participado rectores portugueses y de las principales universidades latinoamericanas, como la Universidad Nacional Autónoma de México, la de San Pablo de Brasil o la de Buenos Aires.

15 años de vida

En un mes, Universia, la mayor red de universidades de habla hispana y portuguesa, cumple 15 años. Universia ha permitido articular el espacio iberoamericano del conocimiento a través de los Encuentros internacionales de rectores, ha actuado como laboratorio para diseñar y lanzar iniciativas como MiriadaX (cursos abiertos, en línea v gratuitos, que han recibido 1,3 millones de inscripciones en los 230 cursos de 48 universidades iberoamericanas). En 2014, Universia, los servicios y contenidos de la red han sido visitados al mes por más de 11 millones de usuarios únicos v 17 millones de personas registradas. Además, han tenido un incremento de tráfico desde EEUU (2,7

millones de visitas al mes). Este año han comenzado a incorporar más de 6.000 proyectos de investigación a la red Innoversia, que contribuye a que el trabajo de investigación de las universidades tenga una mayor visibilidad en el sector empresarial. En cuestiones de empleo, Universia ha intermediado en más de un millón de empleos para jóvenes.

Más financiación

La Conferencia de Rectores de las Universidades Españolas (CRUE) ha reclamado más financiación y ayuda de todas las administraciones y medios para transmitir a la sociedad la importancia de la calidad universitaria en España.

López ha indicado que actualmente en el ranking de Shanghai están representadas el 80 por ciento de las universidades españolas y 25 de ellas aparecen en los primeros 500 puestos.